

Mit dem traditionellen Streuemähen in Rothenthurm wurde die Handmähsaison beendet.

Anfangs September versammelten sich die Wettkämpfer aus verschiedenen Regionen der Schweiz zur 32. Handmähmeisterschaft. Die Streue im Hochmoor von Rothenthurm zeigte sich den 120 Teilnehmern von seiner Zähen Seite, nach den starken Niederschlägen der vergangenen Tage lachte zwischendurch doch noch die Sonne vom Himmel. Dass das Handmähen ein Sport für jedermann ist, zeigte sich am Alter der Wettkämpfer. Der jüngste war Luis Reichen mit Jg. 2012 Hermann Burch war mit Jg. 1932 der älteste Teilnehmer, ganze 80 Jahre Altersunterschied.

In Rothenthurm wird nicht nur um die Tagesbestleistung gekämpft, auch die Schweizer Meistertitel werden vergeben.

Bei der Mädchenkategorie gewann Sandra Wyssen aus Ried vor Anina Trachsel aus Adelboden. Dritte wurde Andrea Sigrist aus Stalden. Die Schweizermeisterschafts Wertung gewann ebenfalls Sandra Wyssen vor Anina Trachsel und Heidi Reichen. Bei den Junioren kam Nico Wyssen aus Ried am besten mit der Streu zurecht und sicherte sich den Sieg. Beni Nef, Schwellbrunn und Christian Föhn, Rickenbach belegten die weiteren Podestplätze. Bei den Junioren sah das Podest der Schweizermeister folgendermassen aus. Nico Wyssen holt sich Gold, Silber ging an Reto Nef und Bronze gewann Christian Föhn.

Bei den Damen 1 erkämpfte sich Regula Frehner, Urnäsch mit einer top Leistung einen weiteren Tagessieg. Marianne Frischknecht, Schwellbrunn und Andrea Ehrbar, Herisau nahmen die weiteren Ehrenplätze ein. Bei der älteren Damenkategorie sicherte sich Margrit Föhn, Rickenbach einen weiteren Kategoriensieg. Lydia Ulrich, Seewen wurde zweite und Brigitte Spichtig, Melchtal klassierte sich als dritte. Die Schweizermeisterschaftswertung gewann Martina Marty vor Andrea Ehrbar und Margrit Föhn.

Bei den Herren konnte sich ein neuer Name in die Liste der Tagessieger eintragen. Karl Arnold aus Spiringen erfüllte sich seinen Traum und gewann vor seinen jüngeren Konkurrenten. Die weiteren Podestplätze bei den Herren 3 erkämpften sich Johann Inniger, Ried und Sepp Spichtig vom Melchtal. Bei den Herren 2 sicherte sich Stefan Tobler aus Schwellbrunn den Kategoriensieg. Zweiter wurde Armin Betschart, Gommiswald und auf Platz drei reihte sich Hansueli Wyssen, Ried ein. Bei den Herren 1 Siegte der Rothenthurmer Stefan Lüönd und konnte damit Fabian Winder der aus Krumbach, (Österreich) angereist war den Kategoriensieg vor der Nase wegschnappen. Dritter wurde Markus Näf, Schönengrund. Bei der Vergabe der Schweizermeistertitel durfte sich Stefan Lüönd zum ersten mal als bester Handmäher feiern lassen. Thomas Näf wurde zweiter und Stefan Tobler sicherte sich als dritter ebenfalls eine Medaille.

